

mazières-en-gâtine

Un moment de partage avec le Secours catholique

Récemment, à la Boutique solidaire de Mazieres, l'équipe des bénévoles du Secours catholique a organisé son traditionnel arbre de Noël solidaire, joliment décoré pour ce moment magique. Les locaux sont devenus, le temps d'un après-midi, un lieu très chaleureux, festif et enchanteur pour les enfants des familles accompagnées durant l'année.

Après la visite commentée de la très belle crèche animée de Saint-Pardoux, le père Jacques Poidevineau a ravi enfants, pa-

rents et bénévoles qui ont entonné des chants populaires et traditionnels en les accompagnant avec son inséparable et célèbre orgue de Barbarie. Puis l'heure du goûter venue, chacun a pu déguster les pâtisseries « faites maison » en attendant le Père Noël qui a comblé de bonheur des enfants impatients de découvrir leurs cadeaux et de poser près de lui pour la photo souvenir toujours très émouvante.

president@secours-catholique.org
Tél. 06.33.56.06.27.



Une belle journée solidaire avec des enfants émerveillés.